



Fachforum für professionelles und interaktives 3D - mit und ohne Brille!

3D Forum 2011

Das 3D Forum 2011 findet zum dritten Mal am 20. Oktober 2011 in Lindlar statt. Topthemen in den Vorträgen und der Ausstellung sind 3D Visualisierungen, neue Interaktionsmöglichkeiten, aktuelle Produkte und die stereoskopische Darstellung.

Bereits zum dritten Mal findet diesen Herbst der ganztägige Fachkongress zu 3D Technologie statt. Hier treffen sich Experten, Entscheider und Interessenten, um den neuesten Stand der Technik in der 3D Präsentation, Visualisierung und Userinterfaces zu diskutieren. Renommiertere und preisgekrönte Referenten stellen in ihren Vorträgen verschiedene Anwendungen und Best-Practice-Beispiele vor, die den aktuellen Stand der Technik innerhalb der Realisierung von Echtzeit 3D Grafik und Stereoskopie beschreiben.

Ein besonderer Fokus liegt in diesem Jahr, neben neuen Topthemen aus den Bereichen Broadcast, Event, Gaming und Engineering, auf den Erkenntnissen und Visionen, die die kreativen Köpfe der Zukunft für die Gegenwart und Zukunft der Erstellung von Inhalten in 3D haben. Hier werden den Besuchern neue Ideen, Methoden und Visionen vermittelt, die den momentan einsetzenden Umbruch in vielen eingefahrenen Denkweisen dokumentieren.

Dem Kongress angefügt ist eine Fach-Messe, auf der die neusten Trends in der 3D Visualisierung, sowie in der interaktiven 3D Präsentation mit Echtzeittechnologie präsentiert werden. Die hier ausgestellten Installationen kommen sonst nur auf wenigen internationalen Messen zum Einsatz und können hier intensiv in Augenschein genommen werden.

Das Publikum des 3D Forums 2011 wird sich aus Teilnehmern verschiedener Branchen und Fachrichtungen zusammen setzen, die sich für die Erstellung und den Einsatz von 3D Echtzeitgrafik sowie deren praktischen Einsatz interessieren. Viele Vorträge haben stereoskopisch dargestellte Inhalte, daher wird jedem Teilnehmer eine moderne 3D-Brille bereitgestellt.

Noch mehr als in den vergangenen Jahren wird dieses Mal ein Schwerpunkt auf das Networking gelegt. Speziell die Fachhochschulen und Universitäten der Region Rhein Ruhr nutzen das 3D Forum erfolgreich als Kontaktbörse, wie natürlich auch die übrigen teilnehmenden Unternehmen.

Ausrichter und Initiatoren des 3D Forums 2011 sind INCAS Training und Projekte GmbH & Co. KG, einer der führenden herstellerunabhängigen Anbieter für Qualifizierungsmaßnahmen in Deutschland in den Bereichen Kreativ, 3D und Anwendertrainings sowie LANG AG, einer der führenden europäischen Großhändler für die Vermietung und den Verkauf von visueller Präsentationstechnik und deren Peripherie.

Der Kongress beginnt am 20. Oktober um 10.00 Uhr. Vortragsende wird gegen 17.00 Uhr sein. Im Anschluss werden bei einer deftigen Vesper die Gespräche des Tages vertieft. Veranstaltungsort ist die LANG ACADEMY in Lindlar. Für den Besuch des Fachkongresses wird ein Kostenbeitrag von 90,00 Euro erhoben. Studenten und Auszubildende zahlen nur 30,00 Euro. Bis zu 400 Besucher werden das 3D Forum 2011 besuchen. Leckeres Essen und Stärkungen am Morgen, zum Mittag sowie am Abend, neue Ideen und spannende Kontakte sind im Preis inbegriffen.

Weitere Informationen zur Veranstaltung finden Sie unter www.3D-Forum-2011.de

Über LANG ACADEMY

Die LANG ACADEMY ist eine Weiterbildungseinrichtung für die Veranstaltungstechnik, mit dem Schwerpunkt "visuelle Präsentation". Die LANG ACADEMY veranstaltet und entwickelt Schulungen, um dem erhöhten Bedarf an Weiterbildung für die Veranstaltungstechnik gerecht zu werden. In Kooperation mit privaten und öffentlichen Aus- und Weiterbildungsstätten sowie Hochschulen werden Schulungsinhalte praxisnah und anwenderorientiert durchgeführt. Die Orientierung an den Marktbedürfnissen ist Maßstab für die Umsetzung. Weiteres unter: www.lang-academy.com

Über INCAS Training und Projekte GmbH & Co. KG

Die INCAS Training und Projekte GmbH & Co. KG ist einer der führenden herstellerunabhängigen Anbieter für Qualifizierungsmaßnahmen in Deutschland in den Bereichen Kreativ, 3D und Echtzeitgrafik-Trainings. Mit über zwölfjähriger Erfahrung in offenen Seminaren, Firmenseminaren und Zertifizierungen wurden von INCAS bereits tausenden zufriedenen Teilnehmern neue Techniken und Denkansätze für ihre Arbeit vermittelt. Der Leitsatz der INCAS Training ist, dass ihre Kunden neben dem messbaren Nutzen der Schulungs-, Beratungs- und Projektleistung vor allem absolute Integrität und Transparenz erwarten und schätzen können. Weiteres unter: www.incas-training.de

Pressekontakt

Vorwärts GmbH

Frau Andrea Dusch
Friesenplatz 16
50672 Köln

vorwaerts-gmbh.de/
duschweb@vorwaerts-gmbh.de

Firmenkontakt

INCAS Training und Projekte GmbH & Co. KG

Herr Stephan Otten
Europark Fichtenhain A15
47807 Krefeld

incas-training.de

info@incas-training.de

Die INCAS Training und Projekte GmbH & Co. KG ist einer der führenden herstellerunabhängigen Anbieter für Qualifizierungsmaßnahmen in Deutschland in den Bereichen IT und Anwendertrainings. Mit fast zwölfjähriger Erfahrung in offenen Seminaren, Firmenseminaren und Zertifizierungen wurden von INCAS bereits tausenden zufriedenen Teilnehmern neue Techniken und Denkansätze für ihre Arbeit vermittelt.

Anlage: Bild

